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Abschalten ist keine echte Option, allerdings siehst Du das richtig, dass die Vega mit dem
Kapitän nicht zusammen arbeiten will. Da kommt aber trotzdem ein Bild, meistens jedenfalls,
nur wird das nicht richtig rund laufen. Genau wie eben andersrum bei der GTX980 in der
Wüste. Ich hab in meinen alten MacPro Ga-EX58er jetzt wieder meine GTX770 eingebaut,
damit der Kapitän richtig segelt und andererseits der Weg durch die Wüste auch glatt geht. Mit
meiner Vega oder einer der RX580er lief El Captian immer auf Grund, und ich brauche grad
mal ein paar alte Programme, die schon unter Sierra nicht mehr wollten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41527-zufriedenheit-mit-graka-
herstellern/?postID=487614#post487614
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